

El Dr. Leonardo M. Ramírez en representación de los galenos camagüeyanos #
[OrgullososDeSerCubanos](#) y de sus raíces e historia que supieron poner bien en alto el valor del sistema de [#Salud](#) cubano, lejos de sus seres queridos, de su patria, de su tierra arriesgándose a mirarle a la cara a la muerte, sudando el miedo como hacen los héroes que nunca terminan de aceptar que hay de extraordinario en lo que hacen, en nombre de los colaboradores que representaron dignamente a [#Cuba](#) y a este territorio agramontino en otros pueblos del mundo ante la pandemia [#COVID19](#) muestra la satisfacción del regreso a la patria con la misión del deber cumplido. [#CubaEsSolidaria](#) [#CubaCoopera](#) [#CubaPorLaVida](#) [#CubaSalva](#)